

JUAN FRANCISCO GALLI, EL NUEVO DIRECTOR EJECUTIVO DE PIVOTES

Este 1 de enero asumió un nuevo director ejecutivo del centro de incidencia pública Pivotes, fundado en 2022 por Bernardo Larrain. Se trata del ex subsecretario de Interior en el segundo gobierno de Sebastián Piñera Juan Francisco Galli, quien aterrizó en la entidad en agosto como miembro del comité de incidencia.

Cuando salió del Gobierno en 2022, el abogado partió a Alemania a estudiar un Master en Seguridad Internacional en Bundeswehr Universität en Munich, hasta fines de 2023. De vuelta en Chile trabajó como consultor independiente a la par de su rol como investigador en la Universidad del Alba. Ahora, como director ejecutivo de Pivotes, deberá liderar el posicionamiento público de la fundación y articular su trabajo en el ámbito de las políticas públicas. Esto en paralelo a su rol como consejero del directorio de Amcham, y de director de Chile Transparente.

Angélica Cepeda, quien ocupaba la dirección ejecutiva de la entidad, pasará a ser gerenta general, y continuará liderando la gestión de la institución y articulando la producción y despliegue de las actividades de incidencia que realiza. Bernardo Larrain, por su parte, seguirá siendo presidente del directorio.

